

LOS DEPORTES

Ecología de Sociedad

Los equipos catalanes de fútbol, ante la jornada de Liga del domingo

ESPAÑOL-VALLADOLID, EN SARRIA. — Recibirá el Español la visita del Valladolid, reciente ganador del Sevilla y nuevo Primer División que en calidad de tal hará su presentación en terrenos catalanes. Anteayer fue objeto de una prueba en Bell-lloch el centro delantero Calvo; aquélla, a pesar de haber sido batido el reserva españolista que es desplazó para contender con el Llerda, resultó satisfactoria y dicho jugador será concentrado a partir de hoy a mediados en Vallvidrera junto con el grupo de posibles integrantes del once blanquiazul. La designación de jugadores españolistas será efectuada después del entrenamiento de esta mañana en Sarriá.

GIMNASTICO - BARCELONA, EN TERRAGONA. — Una gran expectación ha despertado en Tarragona el partido del domingo entre el Gimnástico local y el C. de F. Barcelona y a la vez cierto temor o malestar entre los socios y seguidores del club tarraconense al tener que prescindir ésta de los ex barcelonistas Corró y Bravo a consecuencia del convenio de cesión o traspaso referente a dichos jugadores entre ambos clubs. En cambio, el ex barcelonista Martín sí jugará contra sus antiguos compañeros. Se asegura un lleno en el terreno de la Avenida de Cataluña, lo propio que el desplazamiento de algún millar de aficionados barcelonenses o barcelonistas. El Gimnástico anuncia el siguiente equipo: Soró, Cobo, Corona, Taltavull, Catalá, Perdomo, Alsúa, Gallardo, Martín, Vázquez y Roig. Y el Barcelona no modificará su formación, presentando a Velasco, Elias, Curta, Gonzalvo III, Calvet, Gonzalvo II, Basora, Seguer, César, Florencio y Nogueras.

ALCOYANO - SABADELL, EN EL COLLAO. — Impuntado se desplaza el Sabadell al difícil terreno del Alcoyano; allí un resultado favorable podría iniciar la recuperación de los vallesanos que alinearán el siguiente equipo: Pujol, Navarro, Telechea, Espiga, Módol, Olliva, Toni, Vázquez, Saffi, Pallás y Rueda con Campabadal y el guardameta Solans, en calidad de suplentes.

BADALONA - MURCIA, EN LA AVENIDA DE NAVARRA. — En terreno costoso tendrá lugar este partido correspondiente al torneo de Segunda División en el cual el conjunto badalonés, apremiado por su clasificación actual deberá dar el máximo rendimiento para adjudicarse sus primeros puntos de la competición ante el Murcia, adversario ciertamente difícil.

GERONA - HERCULES, EN VISTA ALGHE. — Otro encuentro de dificultad para el equipo local será el de Gerona, cuyo titular contendrá con el Hercules alciniano, imbatido hasta la fecha por lo que figura en puesto destacado en la clasificación.

EUROPA - VILLANUEVA, EN EL GUINARDO. — En terreno gracioso tendrá lugar el domingo este encuentro entre

el Europa y el Villanueva, correspondiente al Torneo de Primera Categoría Regional A, que ha despertado interés entre los seguidores de uno y otro club.

JUGADOR SUECO SOLICITADISMO. — Estocolmo. — El delantero centro internacional, Nordhal, es el hombre más solicitado en Europa. Primero se interesó por su ficha el Real Valladolid, de España; más tarde lo hizo el Stade Français, de Francia; luego Inglaterra. Ahora se sabe que un directivo del Juventus, de Italia, ha iniciado gestiones para conseguir su codiciado traspaso. — A.M.F.

Se correrá hoy en Hospitalet una carrera ciclista, en homenaje a S. E. el gobernador civil

Hoy se correrá en Hospitalet una interesante carrera ciclista, libre de categorías, que organiza la U. C. Hospitalet, en colaboración con la Comisión de los productores de esta localidad, que dedican un homenaje al gobernador civil don Eduardo Baeza Alegria.

Han prometido su asistencia la mayoría de cazas del pedal, por tratarse de una prueba en honor de nuestra primera autoridad civil a la cual quieren adherirse, y en segundo lugar por correrse el Campeonato Comarcal del Llobregat. Los únicos que parecían no podían participar o sea los componentes del equipo que representará a nuestra región en el Campeonato de España por regiones.

El ex campeón de España, Juan Gimeno, ha decidido que sea ésta su última carrera por carretera, y es muy lógico que sus compañeros quieran hacer acto de adhesión a este gran corredor; es de esperar, pues, una magnífica actuación de este veterano ciclista en esta carrera que sólo consta de 50 Km.

Además de los valiosos premios para la misma, existen cuatro magníficos trofeos, uno para el ganador de la carrera, otro para el campeón, otro para el primer corredor de la entidad organizadora y otro para el club que clasifique mejor un equipo de tres corredores.

EL IV CAMPEONATO DE ESPAÑA POR REGIONES, EN MADRID. — Madrid. — El próximo domingo se celebrará el IV Campeonato de España ciclista por regiones, organizado por el Comité central de la Unión Velocipédica Española. Se correrá bajo la fórmula contra reloj y sobre la distancia total de 150 Km. aproximadamente.

Intervendrán en la prueba las siguientes representaciones:

Cataluña: Poblet, Olmos y Masip, suplente Saura. Valencia: Bernardo Ruiz, Ferrándiz y Pascual Laza. Baleares: Gelibert, Capó y Gual. Galicia: los hermanos Delio, Emilio y Manuel Rodríguez. Vascongadas: Langarica, Orbaiceta, y probablemente, Aguirrezabal. Castilla: Victor Ruiz, Sansegundo y Torres. — A.M.F.

El encuentro de Tenis entre el Internacional Club de Bélgica y el Real Club de Tenis Barcelona

Mañana se iniciará esta importante competición en las pistas del R. C. de T. Barcelona

En la madrugada de hoy habrán llegado a esta ciudad los jugadores de tenis que en representación del Internacional Club de Bélgica han de contender con los defensores del Real Club de Tenis Barcelona durante los próximos días 2, 3 y 4.

En espera de un interesante encuentro internacional, los jugadores seleccionados del Real Club de Tenis Barcelona se han sometido a un cuidadoso entrenamiento, con objeto de hallarse en su mejor forma para las jornadas que se iniciarán mañana.

Hoy establecerán los dos capitanes de equipo el correspondiente orden de juego, que daremos a conocer en nuestra próxima edición.

En nuestros medios tenísticos se manifiesta vivo interés por este encuentro internacional que iniciará la temporada de este deporte en las pistas de nuestro primer club.

El III Premio motociclista para aficionados reúne 39 inscripciones

Hoy, entrenamientos en San Quirico Safaja

La inscripción para el I Trofeo internacional y III Premio para aficionados que organiza el Real Moto Club de Cataluña y que se celebrará el domingo en el circuito de San Quirico Safaja, ha quedado cerrada con treinta y nueve participantes.

En las motocicletas de la clase hasta 100 cc. figuran inscritos Cabestany, Turris, Badia, Silberstein, Povo, Carando, Villaseca, Pujol y Manó.

Romáach, Bultó, José Luis, Alfonso y Leopoldo Milá, Puso y Boquet tomarán parte en la prueba de las de 125 cc.

Las de la clase 250 cc. reunirán a Soler Bultó, Lagranje, Matas y Rumsu, y en las de la categoría superior, cilindrada de 350 cc. se presentan Gili, Aveliana Ventosa y Sanjuán.

Las motocicletas de 500 cc. y superiores son las que han reunido un mayor número de concursantes, y en esta categoría participarán V. L.L. Maridón, Petit, Montané, Gues, Elizalde, Bieger, Lozada, Barco, Ayora, Tarradas, A.S., Gili, Puig y C. M.

En la categoría de sidecars ha quedado suprimida la carrera por no haberse reunido el número de participantes reglamentario.

En resumen, una nutrida y valiosa inscripción que promete la mayor competencia entre manillares y máquinas, que rodarán pasado mañana por el circuito de San Quirico, al que volverá el ronco trepidar de los motores, después de una ausencia de doce años, gracias al inagotable entusiasmo del R. M. C. de Cataluña, que ha hecho resurgir de nuevo esta competición para los aficionados, añadiéndole el aliciente del Trofeo internacional que permitirá puedan codearse con los corredores profesionales.

Esta tarde a las tres, empezarán los entrenamientos oficiales sobre el circuito, el que quedará cerrado al tráfico de las 14 a las 17 horas.

Excursión de la Peña Motorista «Diez por hora» para presenciar la carrera La Peña Motorista «Diez por hora» anuncia para el domingo su excursión semanal y puntuable para el Campeonato social de excursionismo a San Quirico Safaja, para asistir a la carrera del R. M. C. de Cataluña y poder alentar a sus comedores participantes a la misma. La ciudad Peña convoca a sus asociados y simpatizantes a las siete y media de la mañana en su local social (Marqués del Duero, 104) donde tendrá lugar la salida.

TENIS
GRAN ENCUENTRO:
Internacional Club de Bélgica
 contra
Real Club de Tenis Barcelona
 2, 3 y 4 del corriente octubre. - Pistas REAL BARCELONA. - Ganduxer.

LUCHA - PRICE
 Hoy noche, a las 10'45
M. MANUEL - BROSSATI
PELTONIN - TABOLA
SALUDES - BARATTE

S. O. R. A. Coches todos precios y modelos. Vtas. o cambios. Flores, 16. Tel. 26275.

FURGONETA metálica Ford. Londres, 141. VENDO dos motos. Paloma, 5. Tel. 14410.

G. M. C. volquete, 4 tons. puente flotante a toda prueba, barato. R. Oriol Mestres, núm. 17. — SARRIA.

VDO. Rubia americ. út. mod. 9 plaz. Chrysler 7 plazas. 1947. Rubia 7 HP. Ford 10 y otros. BADIA. Muntaner, 262.

CPRO. c. b. est. urge. Badia. Muntaner, 262.

CHRYSLER 24 HP. 7 plazas, vdo. o cambio por otro 5 plazas. Tel. 70344, mañana.

B. S. A. 2 1/2, impecable, vdo. en regla, barata. Cros, 5 bis.

MOTOR Ford 17 A. Maragall, 117.

PARE v. moto B. S. A. 5 HP, said. út. mod. susp. imp. Cabañas, 62. Tda. (P. S.)

CTA. Rubia Ford T. 13.000. La Granada, 20. G.

FIAT 509 fargoneta - turismo, gasolina 3,25. 25 mil plag. Av. José Antonio, 341.

VENDO Sanglas y Montesa. C. Ciemp, 191.

VENDO moto 3 1/2, impecable, o cambio por otra más pequeña. Cartagena, 276, pral. 1.º H. S. Pablo.

C. moto hasta 2 1/2. Esc.: LA VANG. n.º 13857

MOTO Triumph 5 HP. Rosellón, 374. 3.º, 4.º

VENDO o cambio BUICK y ESSEX. S. P. y camiones volq. por hierro, maquinaria o solares. Tel. 37493.

ROSALIA part. vdo. Rosellón, 284. 2.º, 2.º.

TAXIS Ford Galgo, origen. Tel. 53906. Particular a particular.

V. moto NORTON 5 HP. Casanova, 56.

COMPRO camión Ford, Dodge o Chevrolet de 3 T. en b. est. a part. Dirig. hoy de 10 a 4 en E. P. Capell, Fernando, 42. T. 17672

COMPRO COCHE de 8 a 10 HP, en buen estado. Tel. 56361, s. Avila, 80.

Los Campeonatos nacionales de Natación para militares

La I Región ganó la competición

Toledo. — El paso de la piscina de la Escuela de Educación Física por grupos de cinco hombres, con armamento y equipo de campaña ha sido la última prueba de los Campeonatos nacionales de natación para la tropa. Venció la Primera región, invirtiendo 47 segundos, seguida de Baleares, con 4-10 más.

Exponente de la atención y cuidado que a la educación física se dedica en el Ejército, son las marcas obtenidas en los citados campeonatos, especialmente en las pruebas de aplicación militar, en las que nueve patrullas presentadas han batido la anterior plusmarca militar. En la clasificación general figura en primer lugar la I región con 78 puntos; seguida de Canarias, con 44 y la IV región con 43. — A.M.F.

C. N. BARCELONA y «ENFANTS DE NEPTUNE», DE PERPIÑAN, SE ENFRENTARÁN MAÑANA. — En la piscina de la Escolera se celebrará mañana por la noche un interesante encuentro entre el equipo del C. N. Barcelona, formado por jóvenes valores, y el de los «Enfants de Neptune», de Perpignan, oportunidad única para que nuestros nadadores cadetes demuestren los grandes progresos que en polo acuático han hecho a las órdenes del preparador M. Andrés Zolyomy.

LUCHAS

LA REUNION DE ESTA NOCHE EN EL PRICE. — Componen el programa de la reunión internacional de lucha libre que se desarrollará en la noche de hoy en el Price, los siguientes combates: Salasa-Saja, Brossati-Manuel y Solé contra el estoniano Peltonin. En el último de la reunión efectuará su presentación el campeón de Francia de los pesos medios Baratte, que será opuesto a Saludes.

ULTIMA HORA

El Barcelona vencedor en el Trofeo «General Orgaz», de Baloncesto

Ganó al C. P. San José, por 30 a 27

A pesar de la fuerte lluvia caída anoche, pudo celebrarse en el campo del Layetano, el partido final de la «Copa de Barcelona, Trofeo General Orgaz», ya que los árbitros consideraron que la cancha estaba en condiciones para que los jugadores pudiesen actuar.

Fue un partido magnífico, muy bien jugado por ambos equipos, ya que el Barcelona y el C. P. San José se batieron con el máximo tesón, decidiéndose el encuentro a cara o cruz, pues el marcador registró diversos empates y ventajas — siempre mínimas — alternas.

Se llegó al descanso con 14-12 para el Barcelona y si competido fué el primer tiempo, el segundo, fué muy emocionante, pues a un encoste azulgrana, seguía otro de los badalonenses. El C. de F. Barcelona, en los últimos instantes del encuentro estuvo más eficaz y demostró menos cansancio que su oponente resultó ganador por el tanteo de 30-27, adjudicándose la «VIII Copa de Barcelona-Trofeo General Orgaz», aunque idénticos merecimientos ofreció en la final el C. P. San José. El señor Castejón, presidente de la Federación Catalana, entregó a P. Carreras el trofeo en cuestión.

Con acertado arbitraje de los colegiados señores Calvet y Navarro los equipos se alinearon: Barcelona, M. Carreras (1), Esparza, Dufach, Martín (10), Ferrando (6), García (5), P. Carreras (2) y Navarrete (6). Centro Parroquial San José: Petit (2), Gras (6), Canals I (6), Torregrosa (6), Castells, (2) y Vergés (5).

En el preliminar, el reserva azulgrana ganó a la U. A. Horta, por 14 a 6.

COMPRO TORRE en San Gervasio

de 250,000 a 350,000 Ptas. Escribir a INTERCLAM, núm. 318, Provenza, 330

AVISOS OFICIALES

DELEGACION PROVINCIAL DE ABASTECIMIENTOS
VENTA DE SACOS DE YUTE, USADOS
 Esta Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes, Via Layetana, núms. 32-34, tiene depositados en los almacenes de Crédito y Docks la cantidad de 36.700 sacos de yute, de 400 gramos cada uno, tipo 60 kilogramos, que podrán ser reconocidos por aquellas personas interesadas en la adquisición de los mismos, a las que previamente les será facilitada en la Sección de Material de esta Delegación la autorización necesaria para realizar la visita.

Las ofertas para la adquisición de la totalidad de los expresados sacos deberán entregarse, bajo pliego cerrado y lacrado, en la Secretaría Provincial de estos Servicios antes del día nueve de octubre próximo, advirtiéndose que no tendrán validez a efectos de adjudicación las que no alcancen como mínimo el precio de cinco pesetas por unidad.

La apertura de pliegos se verificará ante notario el día 13 de octubre, a las doce horas, en la expresada Secretaría Provincial, pudiendo concurrir a dicho acto los concurrentes.

El importe del presente anuncio correrá a cargo del adjudicatario.

MANUFACTURAS CERAMICAS, S. A.

Se convoca junta general extraordinaria de señores accionistas, que tendrá lugar el día 20 de octubre, y hora de las doce, en el local social, Consejo de Ciento, 207, al objeto de acordar, en su caso, el aumento del capital social con arreglo a la autorización obtenida de la Dirección General de Contribuciones y Régimen de Empresas y proyecto que queda de manifiesto en las oficinas de la Compañía, donde podrá ser examinado por los señores accionistas en las horas hábiles.

Barcelona, a 30 de septiembre de 1948.— El presidente del Consejo de Administración.

ENLACES MATRIMONIALES

En la parroquia de los Santos Justo y Pastor se ha celebrado la boda de la señorita Mercedes Recasens Ventosa con don Pascual Barceló Cervera, cuya unión bendijo el reverendo sacerdote don Pablo Roldán.

Fueron padrinos el notario don Tomás Camínal y doña Josefa Cervera de Barceló, madre del novio; y testigos, por la desposada, don Ginés Pérez Miralles y el doctor Roldán; y por el contrayente, el notario señor Trias de Bes y el señor Más.

Después se celebró el almuerzo de bodas en un hotel, y los recién casados salieron seguidamente para varias ciudades españolas y más adelante lo harán para la República Argentina. Entre las felicitaciones que han recibido figuran las del laureado capitán general de Canarias y del director general de Seguridad.

En la misma iglesia tuvo efecto el matrimonio enlace de la señorita Herminia Vives Bonigas con don José Mateu Riera, siendo testigos, por parte de ella, su hermano don Juan Vives, don Carlos Fornovi y don José María Prat; y por él, don José Plans, don Joaquín Abadal y don José Valls.

Luego fueron obsequiados los invitados con un refrigerio, y más tarde salió de viaje el nuevo matrimonio con dirección a Baleares y otros puntos.

NATALICIOS

En esta ciudad ha dado a luz felizmente un hermoso niño, su primer hijo, la joven dama Elena Pérez Fernández, esposa del notable maestro compositor músico e ilustre colaborador de LA VANGUARDIA, don Xavier Montsalvatge Bassols. El niño recibirá en el bautismo el nombre de Javier.

También ha dado a luz felizmente una hermosa niña doña Carmen Flotats de Rocas-Albas, esposa de don Vicente R. Rocas-Albas Bañeras. La niña será bautizada con los nombres de María del Carmen, Florentina y María.

PUESTA DE LARGO

En su casa-torre de Figaró, los señores de Arisó-Vallvé dieron una fiesta de noche con motivo de vestir de largo por primera vez su simpática hija Nuria. Después de medianoche, en los salones y terrazas fué servida una cena fría y se bailó toda la noche.

Nuria Arisó, que vestía de blanco, recibió muchos obsequios y felicitaciones.

VIAJES

Han estado unos días en S'Agaró, siendo huéspedes de los señores de Colom-Jaques, el cónsul de Inglaterra, Mr. Solly Flood, y los señores Rosenthal y Clapp, de Nueva York.

Ha regresado de Madrid, donde permaneció unos días, don Apolonio R. de Arolas.

PROXIMA BODA

En la segunda quincena del mes actual se celebrará en esta ciudad, en la iglesia de los Santos Justo y Pastor, la boda de la señorita María-Luís Regot y García, hija de don Joaquín Regot Escipio y de su esposa (María-Luís García Egea) con don Juan Gil Ventayol, hijo de don Juan Gil Torres y de su esposa (Esperanza Ventayol-Pé).

JANOT, alta costura. Laforja, 95.

CALLISTA, G. MOMPIO la visitará en su domicilio llamando al teléf. 31946.

RAPHAEL, el famoso modisto español en París llegará esta semana con las últimas creaciones de la próxima temporada.

LECHE DE ISLANDIA de Vasconcel, única para la limpieza del cutis.

L. Franco compra trajes a dom. Tel. 36720.

En Marqués de Barbará, 10, tda. CAPDEVILA compra prendas vestir de temporada anterior. T. 18120.

GRAN CONCURSO DE PRONÓSTICOS DE FUTBOL

AGUA MALAVELLA

Fallo de la tercera jornada, de pesetas 3.000 de premio

JESUS ESCOLA - Plaza San Roque, 5 - SABADELL

Correspondiendo a la gran fragancia de presentación de pronósticos, concedemos tres especiales complementos en mercadería o efectivo por valor de Ptas. 100 cada uno, a los señores Elias Mateu, Menéndez Pelayo, 147, Barcelona, por presentación espléndida y estrofa admirable; Alfonso Abella, Aragón, 131, por su pronóstico en poesía, y Alfonso Busquets, Avda. José Antonio, 39, San Quintín de Mediona, por sus tonalidades en colores. Con satisfacción leemos y agradecemos sinceramente las poesías, estrofas y versos de los señores Juan Poch, de Palafrugell; Juan Ponce, de Barña; Juan Escoda, de Barña; Juan Trias, de Mataró; José Trullas, de Barña; Carlos Ortiz, de Barña, y Jorge Pérez, de Barña. Reconocemos los pronósticos de más esmerada presentación de los señores Antonio Roca, de Barcelona; Víctor Ferrer, de Gerona; Francisco Arnó, de Mataró; Magin Florenza, de Barcelona; María Caset, de Barcelona; Carmen Serra, de Barcelona, y Miguel Planas, de Barcelona. Por su diminutiva carta la señorita Margarita Cardona, de Barcelona. Correspondemos efusivamente a las felicitaciones de los señores Francisco Abelló, Jesús García y José Castells, los tres de Gerona; Casimiro Badal, de Badalona, y don Juan Martínez, de Gerona. Cordialmente deseamos suerte al señor Martí Capell, de Mollerusa, en el día solemne que espera, y a Jesús Marín nos gloria con su fe en las ricas cualidades milagrosas del Agua Malavella.

NOTA IMPORTANTE. — Durante el mes de octubre queda permitida la presentación de pronósticos sin adjuntar las etiquetas suplementación exigidas en las bases del Concurso.

BOLSA DEL AUTOMOVIL

AUTO EQUIPOS, S. A. Zamora, 60. T. 55422. Venta de automóviles en comisión.

MERCEDES 15 HP. DESCAP. MORRIS 10 HP. MARQUES DEL DUERO, 124.

COMERCIO DEL AUTOMOVIL. M. Duero, 173. Comp. ven. o camb. su auto o camión. EN VENTA: Topolino impecable, Skoda 8 HP y Opel 15 HP, descap. baratísimos y autos y camiones de todos tipos y modelos. Nueva modalidad de ventas y ventas crédito.

CAMIONES NUEVOS, MERCADO DEL AUTOMOVIL. NAFOLÉS, 87.

ADLER 11 HP, perfecto. Sicilia, 263.

S. O. R. A. TOPOLINO impec. 2 FORD 10 HP, buen est. 3.º serie. OPEL 9 HP, comercial, seminuevo. SINGER 12 HP, sed. RUBIA gasol. 2.50, buen est. MOTO 3 HP. bta. Venta o cambio. Flores, 16. Tel. 26275.

V. coche Ford 25 V. con motor 17 HP, seminuevo. 26 Enero, 15, 2.º 1.º. Hostafrancs

CAMBIO MARCHAS STEWART y varios otros accesorios. Portugal, 115. SABA-DELL, Tel. 2489.

TRIUMPH 2 cil. y moto BECANE 500 c.c. Ocasión. Martínez de la Rosa, 17.

OCASION UNICA! Motor camión gas-oil, mod. 1942, 6 cil. Urgel, 239. (Taller).

V. moto B. M. W. b. e. de 600 c.c. T. 23656.

PEUGEOT 402 de 13 HP, 7 pl. b. e. T. 23656.

VENDO EL TAXI FORD 17 HP, MEJOR DE BARRA. MARQUES DEL DUERO, 124.

CAMIONETA Citroen 700 kg. M. Duero, 124.

OPEL 15 HP, penúltimo modelo. Tel. 64812.

OPEL 9 HP, 4 p. Part. a part, Tel. 54960.

COCHE 8 HP, 4 plazas, 3 cubiertas nuevas. Av. José Antonio, 77A. Tel. 50578.

V. CITROEN STROMBERG estado perfecto. ARIBAU, 240. — DAVID.

V. Rubia EUCORT mejor que nueva, toda prueba. Babilonia, 61.

STANDARD 14, último modelo, muy nuevo. Rosellón, 249.

STUDEBAKER 36x8, 7 tons. y MARMON 3 tons. vendemos o camb. por cta. hasta dos toneladas. Av. J. Antonio, 770. Transp. CAMION Krupp 125 HP, 10 tons. út. modelo, 3 marchas, frenos aire, 44x10 nuevas. Mallorca, 337. (Taller).

VDO. moto 5 HP, said. R. Cajal, 12.

TAXI Ford 17 HP, gasógeno. Piquer, 49.

VDO. Rubia Citroen B-14, b. estado. Plaza Sagrada Familia, 9. H. 4 a 7 tarde.

TRICICLO 2 cil. P.º S. Juan, 2. Bar.

BALLILA 4 marchas, 2 puertas. Sicilia, 253.

V. Austin 7 HP, 4 mar. t. nuevo, o cambio por N.S.U. o D.K.W. 2 1/2 HP. Córcega, 507.

V. RUBIA B-14 CITROEN. Tel. 37189.

COMPRO gato hidráulico de garaje. J. Soler. Tel. 70416. Urgel, 216.

BUICK 1941, barátísimo. Londres, 141.

CHRYSLER 7 pl. bto. Londres, 141.

AMBULANCIA Ford. Londres, 141. T. 35472.

AUTOMOVILES Y ACCESORIOS. Siempre oportunidades. INGLES. Diputación, 323.

STUDEBAKER CHAMPION
 18 HP, mod. 1946, ganga. S.O.R.A. Flores, 16 - Teléfono 26275